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A LUTA PELA LIBERDADE FINANCEIRA FEMININA - Larissa DeLucca, CEO da Negócios Acelerados e Diretora da Fundação Mulheres 
Aceleradas, envia por meio deste texto, uma mensagem importante e de apoio a todas as mulheres, principalmente aquelas que 
sonham em dias melhores como mulheres empreendedoras. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2

Paula Lemos anuncia Programa Contribuindo que 
irá favorecer o ambiente de negócios em Barretos
A prefeita da Estância Turística de Barretos, Paula Lemos, anun-

ciou na última terça-feira, dia 6, o Programa Contribuindo, um pa-
cote de leis tributárias e de liberdade econômica que favorecem o 
ambiente de negócios da cidade. Os seis projetos de leis que com-
põem a iniciativa e beneficiam os contribuintes barretenses foram 
apresentados e já encaminhados à Câmara Municipal. A expectativa 
é que sejam votados ainda em 2022. Página 4

Recinto será palco de Queima 
do Alho em prol do Fundo 

Social de Solidariedade e Casa 
Transitória André Luiz

O Recinto Paulo de Lima 
Correa será palco de uma 
Queima do Alho beneficente 
em prol da Casa Transitória 
André Luiz e do Fundo Social 
de Solidariedade de Barretos 
neste sábado, 10 de dezembro.

Para a presidente do FSS, 
Letícia Lemos, essas parcerias 
são fundamentais para a conti-
nuidade dos trabalhos tanto do 
Fundo, quanto das entidades.

“Atos como estes são es-
senciais para a continuidade 
do trabalho de acolhimen-
to que, tanto o Fundo Social 
quanto as entidades assisten-
ciais, desenvolvem com as 
famílias barretenses com al-
guma vulnerabilidade social. 
Nós nos mantemos por meio 
de doações, então toda ação de 
solidariedade é muito bem vin-
da”, destacou. O evento tem o 
apoio das empresas Minerva 
Foods, Plastripel e Chão Preto.

Promovida pela Chef, 
Priscila Araújo, do Restau-
rante Costela Barbecue, e por 
Lucas Salvino, da Comitiva 
Antônio Ângelo, a Queima 

A primeira “Parada de Na-
tal - Barretos Luz” realizada 
pela prefeitura da Estância 
Turística de Barretos, abriu 
a programação oficial de fim 
de ano reunindo milhares de 
pessoas na Praça Francisco 
Barreto na noite da última ter-
ça-feira (6).

Dotada de grande estrutu-
ra de iluminação, praça de ali-
mentação com food trucks e 
uma tenda, a parada foi cuida-
dosamente preparada para re-
ceber diversas apresentações 
até o dia 22 de dezembro.

A prefeita Paula Lemos 
agradeceu a presença de to-
dos e destacou a ampla gama 
de atrações. “Momentos 
especiais como este levam 
alegria e também movimen-
tam nosso comércio, por isso 
queremos a cada ano tornar 

do Alho começa às 13 horas 
e contará com a animação 
dos shows musicais de Aline 
Marques e Zezinho, Mateus 
Lousano, Emerson Rocha, DJ 
Thomazini e bingo.

Os convites para a Queima 
do Alho custam R$ 50,00 e po-
dem ser adquiridos na sede do 
FSS, que fica na Rua 16, n° 52, 
entre as avenidas 29 e 31, e aten-
de pelo telefone (17) 3612-2860 
ou pelo 99167-6427, ou na Casa 
André Luiz, na Avenida 47, nº 
0814, no bairro Celina.

Escolas Municipais realizam 
feiras de empreendedorismo

As escolas municipais de Barretos, através de uma parceria entre a Se-
cretaria Municipal de Educação e o Sebrae, estão realizando feiras de em-
preendedorismo como fechamento do trabalho desenvolvido com o “JEPP 
- Jovens Empreendedores Primeiros Passos”, projeto com foco no desen-
volvimento do espírito empreendedor e a orientação para os negócios nas 
novas gerações. A prefeita Paula Lemos participou na última terça-feira (6), 
da 4ª Feira JEPP, realizada pela Escola Municipal João Baroni, conversou 
com os alunos sobre a experiência de empreender e aproveitou para com-
prar alguns produtos oferecidos pelos alunos. Página 6

Redes de esgoto do bairro San Diego 
passarão por manutenção para prevenir 
problemas durante período de chuvas

No último sábado (03), téc-
nicos do SAAE Barretos estive-
ram no bairro San Diego para 
realizar o levantamento das con-
dições das redes de esgoto.

Segundo o engenheiro ci-
vil, Marcelo Borges, o objeti-
vo é “realizar ações de manu-
tenção e limpeza das mesmas, 
para resolução dos problemas 
que ocorrem durante o pe-
ríodo das chuvas na Avenida 
Aristides José Anastácio”.

“Os técnicos do SAAE 
estão fazendo estudos e pro-
movendo ações nas diversas 
áreas para resolver os proble-
mas que existem há muitos 
anos. No bairro San Diego es-
tamos trabalhando para resol-
ver os problemas construtivos 
e realizar as correções neces-
sárias”, explicou a superinten-
dente interina, Graça Lemos.

A ação é desenvolvida por 
Marcelo Borges e Marco Sei-

ji, engenheiros civis da autar-
quia, e por Dionatan Sousa, 
chefe de seção de Manuten-
ção da Rede de Esgoto.

Primeira Parada de Natal de 
Barretos abre programação natalina

o Natal da nossa população 
mais encantador. Que nessa 
época tão especial o Menino 
Jesus abençoe a todos”, con-
cluiu a prefeita.

Jackelyne Rossini, presi-

dente da ACIB, agradeceu a 
parceria e disse que a progra-
mação é muito importante para 
o desenvolvimento do setor co-
mercial no fim de ano. “O Natal 
é a época mais importante para 

o comércio em Barretos, assim 
como em todo o país. A progra-
mação cultural e a decoração 
natalina contribuem para o for-
talecimento do comércio neste 
período”, disse Rossini.
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PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

O JOGO É MUITO SUJO
O vereador Ricardo Bodinho (PP) desconhece o encanto que 

proporciona a presidência da Câmara Municipal. Ele chegou a 
colocar o seu nome para disputar a presidência do legislativo bar-
retense, mas desistiu da empreitada. Em sua justificativa, alegou 
que o jogo é muito mais sujo do que se imagina.

O SEGREDO DA PRESIDÊNCIA
O vereador Chafei Amsei (MDB) também não sabe qual é o 

segredo da presidência da Câmara Municipal e o que tem de tão 
relevante comandar a instituição. Sustentou que é somente sua 
a decisão de votar em um dos candidatos. Não deu procuração 
para ninguém falar ou negociar em seu nome.

ARTICULAÇÕES DE BASTIDORES
Em seu primeiro mandato no legislativo barretense, o ve-

reador Raphael Silvério (PSDB) admitiu que nunca viu essas 
articulações de bastidores, essas conversas fiadas. Disse que 
“devemos respeitar um ao outro”. Que vença o melhor candida-
to à presidência da Câmara, desejou,

CARTINHA AO PAPAI NOEL
Ao utilizar a tribuna da Câmara, o vereador Ângelo Tegami 

(PV) imitou voz de criança lendo uma cartinha endereçada ao 
Papai Noel. Afirmou que relembrava os seus tempos de infân-
cia. Concluída a encenação, o colega Paulo Correa (PL) lamen-
tou estar na presidência durante a performance.

LIMPAR A REGIÃO DOS LAGOS
O vereador Rodrigo Malaman (PSDB) pediu para a prefei-

tura desassorear a Região dos Lagos, em virtude do acúmulo de 
terra, gramas e sujeiras.

PARA TAPAR OS BURACOS
Câmara Municipal aprovou requerimentos de autoria do ve-

reador Eduardinho do Mercado (REP), que pede o serviço de 
tapa buracos em várias vias públicas.

CALÇADAS NA AVENIDA DAS NAÇÕES
A construção de calçadas em toda a extensão da Avenida das 

Nações, em ambos os sentidos, cumprindo lei municipal, foi 
cobrada pelo vereador Nestor Leonel (UB).

LOMBADA E TAPA BURACO NA 30
A instalação de uma lombada na esquina da rua 30 com a 

Avenida Brigadeiro Eduardo Gomes, no bairro Aeroporto, foi 
solicitada pelo vereador Gabriel Uchida (UB). O vereador Vag-
ner Chiapetti pediu para tapar buraco no mesmo local.

CIRCULAR NAS NOITES DOS FINS DE SEMANA
Vereador professor Adilson Ventura (PL) pediu para a Pre-

feitura entrar em entendimentos com a empresa Transmassei, 
visando estender os horários do transporte coletivo urbano até 
às 23 HORAS, aos sábados, domingos e feriados, contemplan-
do todos os bairros.

A QUANTIDADE DE MATERIAL BRITADO
O presidente da Câmara, Paulo Correa (PL) deseja saber 

qual a quantidade de material britado produzido neste ano na 
Usina de Reciclagem de Entulhos da Construção Civil.

DE OLHO NAS SECRETARIAS MUNICIPAIS
Vereador Chafei Amsei (MDB) quer verificar cópias de con-

tratos, convênios e prestações de serviços das Secretarias Muni-
cipais de Turismo, Cultura, Ordem Pública, Agricultura e Meio 
Ambiente, Esporte e Lazer.

RECAPEAMENTO NO ALTO SUMARÉ
A execução de um plano emergencial de recapeamento as-

fáltico em todo o bairro Alto Sumaré foi solicitada pelo verea-
dor Fabrício Lemos (UB).

Aracélia Costa
Secretária de Estado dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência de SP

Revisão da Vida Toda do INSS 
aprovada: quem tem direito?
João Badari, advogado especialista em Direito Previdenciário e sócio do escritório Aith, 

Badari e Luchin Advogados, explica, em detalhes, todo o processo que passa a valer com a 
aprovação da Revisão da Vida Toda, aprovada pelo Supremo Tribunal Federal. Segue.

A Revisão da Vida Toda foi 
aprovada pelo Supremo Tri-
bunal Federal no dia 1º de de-
zembro de 2022, uma grande 
conquista para os aposentados.

Essa revisão é a possibilida-
de de incluir os salários de con-
tribuição anteriores a julho de 
1994, início do Plano Real, na 
sua aposentadoria. Este direito 
foi reconhecido para quem teve 
os maiores salários anteriores a 
esta data, e foi prejudicado pela 
regra de transição.

Sempre que ocorrem mu-
danças previdenciárias, o le-
gislador cria regras de transi-
ção, para abrandar a entrada 
de uma nova legislação, que 
será mais desfavorável ao tra-
balhador. Porém, em alguns 
casos a regra de transição foi 
mais desfavorável que a re-
gra permanente, indo contra a 
vontade do legislador. E isso 
foi corrigido pelo STF.

Como a decisão teve re-
percussão geral, ela deve ser 
aplicada em todos os proces-
sos que estão tramitando no 
Brasil, ou seja, vale para to-
dos que foram prejudicados 
pelo INSS.

Com esse direito reco-
nhecido pela Corte Superior, 
muitos aposentados poderão 
aumentar os valores das suas 
aposentadorias (e também as 

pensionistas, pois cabe para 
pensões por morte). É uma 
ação judicial, e que demanda 
uma série de cuidados, pois 
em muitos casos ela não será 
vantajosa e em outros poderá 
até mesmo diminuir o valor 
do benefício.

Isso porque se trata de uma 
ação de exceção, ela é restrita, 
não se aplicando para todo mun-
do. Assim, é necessário tomar 
alguns cuidados: sempre fazer 
o cálculo, e buscar não fazer por 
meio de programa (software), 
pois ele deve ser manual/artesa-
nal, respeitando cada particula-
ridade do caso concreto.

Como exemplo: salários 
de contribuição que não estão 
no CNIS, fator previdenciá-
rio, mínimo divisor, holerites, 
carnês, dentre outros. Além 
disso, nunca entrar com peti-
ções genéricas, pois a Revi-
são da Vida Toda é uma ação 
específica e individualizada 
para o seu caso concreto. 

Importante também obser-
var o prazo decadencial. Não 
cabe Revisão da Vida Toda para 
quem recebeu o primeiro paga-
mento de INSS há mais de 10 
anos. Se o seu primeiro paga-
mento caiu há mais de 10 anos, 
você não tem direito a ação.

Outra dúvida importan-
te: cabe revisão da vida toda 

para quem se aposentou após 
a reforma da previdência de 
2019?

Depende, pois deve ser 
analisada qual a regra de con-
cessão da sua aposentadoria. 
Essa revisão pode ser vanta-
josa para quem se aposentou 
após novembro de 2019, po-
rém deve ser verificada qual a 
regra de cálculo foi aplicada e 
após esta análise se a revisão 
será vantajosa.

E atenção: analise a carta 
de concessão da aposentado-
ria, pois pode caber Revisão 
da Vida Toda para quem se 
aposentou após a reforma, por 
meio do “direito adquirido”.

E cabe a Revisão da Vida 
Toda para quem ainda não se 
aposentou?

Pode sim, desde que esta 
pessoa venha a se aposentar 
por meio do direito adquirido 
a legislação anterior, são ex-
ceções, mas podem sim serem 
beneficiadas por essa revisão. 
Por isso a importância de rea-
lizar um planejamento de apo-
sentadoria, pois o responsável 
irá verificar qual a melhor 
regra a ser aplicada e nela o 
direito a revisão da vida toda.

Após o cálculo finalizado 
e verificado que a ação será 
vantajosa para o aposentado 
ou pensionista, deverá veri-

ficar qual o valor dos atrasa-
dos gerados pela ação. Se os 
atrasados forem inferiores a 
R$ 72.720,00 (2022) o pro-
cesso deverá ser ajuizado no 
Juizado Especial Federal. Se 
for superior, na justiça federal 
comum (rito ordinário).

E vale ressaltar que, após a 
publicação do acórdão do STF, 
os aposentados que foram le-
sados pelo INSS poderão ter 
implantada a tutela de evidên-
cia, de acordo com o Código 
de Processo Civil, onde a ren-
da mensal será aumentada.

Agora, com relação aos 
atrasados, deverá ser analisa-
do o valor a ser recebido, se 
for inferior a 60 salários míni-
mos será por meio de requisi-
ção de pequeno valor, e acima 
disso vira precatório (demora 
um pouco mais).

Portanto, a Revisão da Vida 
Toda garantiu justiça aos apo-
sentados, onde o STF acertada-
mente trouxe justiça para quem 
teve a aplicação de uma regra 
transitória mais desfavorável 
que a regra permanente, ferindo 
a vontade do legislador.

O Supremo foi mais uma 
vez o guardião da Constitui-
ção Federal, respeitando a 
vontade do legislador e defen-
dendo o princípio constitucio-
nal da segurança jurídica.

INCLUSÃO E ACESSIBILIDADE: o protagonismo 
das pessoas com deficiência nas políticas públicas
Iniciamos o mês de de-

zembro celebrando duas im-
portantes datas relacionadas 
a inclusão da pessoa com de-
ficiência: o Dia Internacional 
de Luta das Pessoas com De-
ficiência (3) e o Dia Nacional 
da Acessibilidade (5).

Visando a eliminação de 
barreiras que infelizmente ain-
da persistem, seja arquitetô-
nica, comunicacional, de mo-
bilidade urbana e atitudinal, a 
Secretaria de Estado dos Di-
reitos da Pessoa com Deficiên-
cia tem trabalhado ativamente 
para todas as 3,4 milhões de 
pessoas com deficiência do 
Estado de SP, a fim de torná-lo 
um Estado sem barreiras.

Criado em 1992 pela Or-
ganização das Nações Unidas 
(ONU), o Dia Internacional 
de Luta das Pessoas com De-
ficiência busca a igualdade de 
oportunidades e direitos, além 
de celebrar as conquistas des-
sas pessoas na sociedade.

No mesmo objetivo, o Dia 
Nacional da Acessibilidade 
foi instituído em 2000, pela 
Lei nº10.098, com objetivo 
de garantir a autonomia da 
pessoa com deficiência por 
meio do acesso em todos os 

ambientes.
Destacando ações con-

cretas que tangibilizam estas 
2 datas comemorativas, em 
2019 e 2021 respectivamen-
te, o Governo de SP, lançou 
os Programas “Meu Emprego 
Inclusivo” e o “Cidade Aces-
sível”. Este último represen-
ta o maior investimento da 
história feito pelo Estado em 
equipamentos de acessibili-
dade atingindo o valor de R$ 
340 milhões e alcançando 512 
municípios paulistas.

No programa Cidade 
Acessível as prefeituras fo-
ram contempladas com a en-
trega de 530 vans acessíveis, 
136 playgrounds e 132 acade-
mias adaptadas, 166 conjun-
tos de cadeiras de trilha e 232 
conjuntos de cadeiras anfíbias 
também adaptadas, além de 
recursos para a adequação de 
1 km linear de calçada.

Como contrapartida, foi 
estabelecido como um critério 
imprescindível junto aos mu-
nicípios a existência do Con-
selho Municipal dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência.

Até o final de 2022 serão 
criados aproximadamente 
230 Conselhos Municipais, 

um crescimento exponencial 
e relevante para o avanço das 
políticas públicas junto às 
pessoas com deficiência.

Pensando também na garan-
tia da autonomia de vida destas 
pessoas, por meio do emprego 
e da renda, o programa “Meu 
Emprego Inclusivo”, desde o 
seu lançamento, já qualificou 
mais de 4 mil pessoas, realizou 
2.300 laudos funcionais para 
emprego e aproximadamente 7 
mil profissionais foram entre-
vistados e encaminhados para 
vagas de emprego.

Ainda, a fim de garantirmos 
suporte contínuo aos trabalha-
dores com deficiência, foram 
criados 17 PEIs - Polos de Em-
pregabilidade Inclusiva espa-
lhados pelo Estado, instalados 
nos principais Polos de Desen-
volvimento Econômico.

Dos dados qualitativos do 
programa, destacamos a taxa 
de permanência dos profissio-
nais incluídos em 94%, reafir-
mando que a metodologia de 
inclusão profissional pelo EA 
- Emprego Apoiado garante, 
de fato, a equidade profissio-
nal entre todas as pessoas com 
deficiência, além de assegurar 
sua permanência e desenvol-

vimento profissional.
Acreditamos na força das 

políticas públicas construí-
das de forma intersecreta-
rial e de caráter contínuo às 
pessoas com deficiência e, 
acima de tudo, reiteramos o 
compromisso e a urgência do 
Governo de SP em continuar 
apoiando os municípios pau-
listas para que sejam cada vez 
mais inclusivos, afinal as pes-
soas moram nas cidades e a 
transformação deve chegar na 
vida de TODAS as pessoas.
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“Pensamos demasiadamente e sentimos muito pouco. Necessitamos mais de humildade que de máquinas. Mais de 
bondade e ternura que de inteligência. Sem isso, a vida se tornará violenta e tudo se perderá.” (Charles Chaplin)

Save The Date. O casal, Leandro Pelissari e Leticia Iashima, se 
unem em cerimônia realizada por Juiz de Paz, em 18 de feve-
reiro de 2023. Depois, recepcionam padrinhos e convidados 
em um balado restaurante da cidade. Felicidades ao casal!

A empresária Mariana Falcão Gonzaga, brindou mais um aniversá-
rio terça-feira (06). Ela, sempre que pode, está de malas prontas para 
a praia, chegou recentemente de Arraial do Cabo-RJ , contabilizan-
do mais uma viagem. A aniversariante recebeu beijos e abraços de 

seus amigos e familiares, e o carinho ficou por conta do filho Nicolas 
e do marido Leonardo Gonzaga (foto). Felicidades Mari!

Casal sintonia. José Augusto Machado e Alexandra Rabelo, estão 
completando 19 anos de casados, portanto, Bodas de Água-mari-

nha, que é uma pedra valiosa e resistente, que representa resistên-
cia do casamento. E dessa feliz união, veio a joia mais preciosa de 
todas, a filha do casal, a bela Julia Machado Rabelo. Felicidades!

A maioridade chegou ontem, quinta-feira (08), para 
Julia Helena. A bela, filha de Luciano Luiz e Débora Alves, 
deixa a adolescência para se tornar uma grande mulher, 
responsável e engajada em seu futuro. Parabéns Julia!

A Secretária Executiva da Vale TV, Luciane Almeida, apagou mais 
uma velinha no bolo de aniversário, quarta-feira (07). Ela rece-

beu muitos cumprimentos de amigos, familiares e todo o carinho 
da filha Íris, e do caçula Billy, filhote de 04 patas. Parabéns Lu!

A matriarca da família Souza Carvalho, dona Maria José de Souza 
Carvalho, completou seus 86 anos, muito bem vividos, no último 

domingo (04), mas a comemoração, aconteceu no sábado (03), 
regada de muito amor e carinho, recebidos de seus filhos, netos, 

bisnetos, demais familiares e amigos. Parabéns dona Maria!



POLÍTICA

A informação com precisão e credibilidadeBARRETOS, 09 de dezembro de 20224 A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Prefeitura anuncia Programa Contribuindo 
e envia projetos de lei para a Câmara

A prefeita da Estância Turís-
tica de Barretos, Paula Lemos, 
anunciou na última terça-feira, 
dia 6, o Programa Contribuin-
do, um pacote de leis tributárias 
e de liberdade econômica que 
favorecem o ambiente de negó-
cios da cidade.

Os seis projetos de leis que 
compõem a iniciativa e bene-
ficiam os contribuintes barre-
tenses foram apresentados e já 
encaminhados à Câmara Mu-
nicipal. A expectativa é que 
sejam votados ainda este ano.

Na presença de vereadores 
e de representantes da Asso-
ciação Comercial e Industrial 
de Barretos (Acib), Os Inde-
pendentes, Sebrae e do Con-
selho Regional de Contabi-
lidade de Barretos e Região, 
Paula Lemos destacou que o 
programa é uma ferramenta 
para se fazer justiça fiscal no 
município, com benefícios e 
ações de caráter educacional.

“O Programa Contribuin-
do tem vários pontos de des-
taque: como a redução do ISS 
para 2% ao setor de eventos. 
Somos Estância Turística e 
quanto mais eventos temos, 
mais emprego geramos. Nós 
fizemos esta proposta consi-
derando também o período da 
Covid, pois ninguém sofreu 
tanto quanto o setor de even-
tos. Mas não é somente isso. 
Aquela publicidade de identi-
ficação não será mais cobrada, 
um compromisso nosso com a 
população. Queremos trazer 
a justiça fiscal, baseando-nos 
na boa-fé do contribuinte. Um 
dos projetos cria o Conselho 
do Contribuinte, para que ele 
seja ouvido. Antigamente, 
multavam-se os empresários 
com base no não cumprimen-
to da lei, mas estamos mu-
dando isso, agora a intenção é 
primeiro instruir, conversar e 
mostrar que existe a lei”, ex-

A prefeita da de Barretos, 
Paula Lemos, apresentou na 
sexta-feira, 02 de dezembro, 
dois projetos de lei que be-
neficiam profissionais dos 
quadros de Apoio Escolar e 
servidores da classe de Su-
porte Pedagógico com direi-
to ao recesso escolar.

A prefeita destacou que, 
por força de Lei, somente 
alunos e professores tinham 
direito ao recesso.

“A educação tem o pro-
fessorado, tem os auxiliares 
de cuidados diários, cuida-
dores, merendeiras, serviços 
gerais, mas o recesso previs-
to em lei era apenas para os 
professores e estudantes. Os 
profissionais nos procuraram 
solicitando que esse benefí-
cio fosse estendido para eles 
também e nós entendemos 
que esta era uma justa rei-
vindicação”, afirmou.

Um dos projetos concede 
aos servidores integrantes do 
quadro de apoio escolar, lo-
tados nas unidades escolares, 
recesso escolar de acordo 
com cronograma estabeleci-
do pela Secretaria Municipal 
de Educação. Nele também 
ficam estabelecidos critérios 
para o desconto do Abono 

Pecuniário de Assiduidade, 
que será proporcional aos 
dias em que o servidor esti-
ver usufruindo do recesso.

O segundo projeto con-
cede aos servidores da Clas-
se de Suporte Pedagógico 
e readaptados, lotados nas 
unidades escolares, recesso 
escolar, também de acordo 
com cronograma estabeleci-
do pela secretaria.

Jéssica Maria dos San-
tos, secretária municipal de 
Educação, destacou que esta 
reivindicação é antiga e que 
o recesso concedido a esses 
grupos não causará prejuízos 
ao atendimento da população. 
“O que nós estamos garantin-
do é uma luta de muitos anos 
e a valorização dos profis-
sionais do quadro de suporte 
pedagógico e de apoio”, co-
mentou a secretária.

A secretária também es-
clareceu que as unidades 
escolares estarão em fun-
cionamento até o dia 16 de 
dezembro, quando entram 
em recesso, em seguida fé-
rias escolares, com retorno 
das atividades administrati-
vas nas escolas em 23 de ja-
neiro e atividades letivas com 
os estudantes em fevereiro.

Pais ou responsáveis por 
crianças de 5 a 11 anos que 
receberam a primeira dose da 
vacina Pfizer pediátrica há 56 
dias ou mais devem entrar em 
contato com a UBS ou USF 
mais próxima de sua residên-
cia e deixar o nome da criança.

A medida foi tomada pela Se-
cretaria Municipal de Saúde de 
Barretos, pois o município não 
recebeu todas as doses necessá-
rias para atender este público.

“Deixando o nome das 
crianças, nós conseguimos en-
trar em contato avisando so-
bre a disponibilidade da va-
cina, pois quando um frasco 
dessa vacina é aberto, ele deve 
ser utilizado em 12 horas. As-
sim aplicamos o maior núme-

ro possível evitando desper-
dícios”, afirmou Kleber Rosa, 
secretário municipal de Saúde.

As crianças dessa faixa etá-
ria que ainda não tomaram ne-
nhuma dose de vacina contra a 
covid-19 podem ser levadas a 
qualquer UBS ou USF da cida-
de dentro do horário de vacina-
ção das unidades para receber 
a primeira dose da Coronovac.

Aquelas que tomaram a 
primeira dose de Coronavac há 
28 dias ou mais já podem re-
ceber a segunda dose sem que 
seja necessário deixar o nome.

Uma vez que a Seleção 
Brasileira avançou para as 
quartas de final da Copa: nesta 
sexta-feira, dia 9, a vacinação 
será até às 11 horas da manhã.

plicou a prefeita.
Paula Lemos completou: 

“O Programa Contribuindo é 
um conjunto de projetos que 
conversam entre si, visando dar 
atenção ao contribuinte, que 
sabe que são seus impostos que 
mantêm a nossa cidade. A gente 
sabe a importância do recolhi-
mento, mas também da neces-
sidade de ouvir cada um deles”.

Para o secretário municipal 
de Finanças, Fernando Oliveira 
Soares, o pacote de benefícios 
visa a desburocratização de 
processos e a melhora da vida 
do contribuinte barretense.

“Esse pacote de legislação 
beneficia as empresas da cida-
de e tem o objetivo de melho-
rar o ambiente de negócios, 
desburocratizar e mudar o 
conceito de fiscalização tribu-
tária”, salientou. “A gente vai 
partir da presunção da boa-fé 
do empresário, dar a oportu-
nidade de autorregularização 
e fazer a identificação prévia 
de alguma coisa que esteja ir-
regular. Ao invés da penaliza-
ção, multa e autuação, dare-
mos a possibilidade de fazer 
uma educação e orientação 
fiscal. Esse basicamente é o 
princípio relacionado a qua-
se todas as seis legislações”, 
completou o secretário.

Para a vice-presidente da 
Associação Comercial e In-
dustrial de Barretos (Acib), 
Izabella Pivoto Abe, o progra-
ma apresentado vai ao encon-
tro das ações da associação.

“Desde que assumimos a 
Acib no começo do ano, en-
contramos um canal muito 
aberto com a prefeitura e a 
Paula sempre foi muito solíci-
ta ao nos atender. O pacote de 
benefícios apresentado hoje 
está em total sintonia com as 
atividades da associação nas 
questões de orientação, ajuda, 
apoio e, principalmente, no 

desejo do desenvolvimento”, 
disse Izabella Abe.

Hussein Gemha Júnior, pre-
sidente da Associação Os Inde-
pendentes, afirmou que todos 
serão beneficiados com essas 
iniciativas. “Todos do setor de 
eventos serão beneficiados com 
a revisão tributária apresenta-
da. A prefeita Paula Lemos está 
fazendo um trabalho muito im-
portante. Todas as empresas de 
Barretos vão sentir o tanto que 
vai ser bom”, disse.

Representando o Sebrae 
Barretos, Marco Tiodolino 
acredita que o pacote de be-
nefícios será de grande ajuda 
para os empresários locais.

“Ter este pacote de bene-
fícios aos contribuintes real-
mente acaba juntando muitas 
coisas que a gente tem feito 
junto com a prefeitura. Este 
ano tivemos algumas consulto-
rias, justamente para a desbu-
rocratização e para a abertura 
de empresas. O Sebrae esteve 
junto no processo e trazer esse 
pacote de benefícios acaba 
contribuindo ainda mais. Sem 
dúvida isso ajuda muito os 
empresários e faz com que te-
nhamos muito mais iniciativas 
para o município que agora é 
Estância Turística”, afirmou o 
representante do Sebrae.

O Delegado do Conselho 
Regional de Contabilidade de 
Barretos e Região, João Paulo 
Penha, falou que a hora é de 
união. “Vamos juntos dar as 
mãos e apoiar a prefeita, pois 
a intenção dela é o nosso cres-
cimento”, finalizou.

OS PROJETOS
O Programa Contribuindo, 

inicialmente, contempla seis 
projetos que necessitam de 
aprovação do legislativo barre-
tense. Entre eles está o Proje-
to de Lei que altera a “Taxa de 
Publicidade”, eliminando al-
gumas controvérsias decorren-

tes da aplicação da lei atual-
mente em vigor, em especial à 
aplicabilidade do fator gerador 
e da capacidade contributiva. 
O projeto lista e dá transparên-
cia a uma série de eventos em 
que não incide a taxa de licen-
ça de publicidade, bem como 
aqueles anúncios sem finalida-
de mercadológica.

Inspirado na legislação fe-
deral, o projeto cria a “Lei de 
Liberdade Econômica” e tem 
como objetivo principal a ado-
ção do princípio da presun-
ção de boa-fé do contribuinte, 
além de promover ações pre-
ventivas, orientadoras e educa-
tivas com os contribuintes.

O programa “Nos Confor-
mes Municipal” é outro pro-
jeto de lei inspirado em boas 
práticas, tendo como referên-
cia a legislação estadual de fis-
calização de ICMS. O projeto 
de lei objetiva a promoção de 
ações de incentivo, colabora-
ção e facilitação da autorre-
gulação voluntária dos contri-
buintes, evitando penalizações 
por parte do fisco municipal.

O “Programa de Incentivo 
a Produtividade e a Qualida-
de das Ações de Fiscalização” 
consiste na modernização da 
lei municipal, alterando os in-
centivos dos agentes de fisca-
lização de uma atuação de fis-
calização predatória para uma 
atuação de ações preventivas, 
orientadoras, educativas, de 
colaboração e facilitação da 
autorregulação voluntária dos 
contribuintes.

O Projeto de Lei que cria 
o “Código de Direitos, Ga-
rantias e Obrigações do Con-
tribuinte”, inspirado na legis-
lação do município de São 
Paulo, tem o objetivo de res-
guardar direitos e garantias 
dos munícipes (pessoa físi-
ca ou jurídica) na qualidade 
de contribuinte frente ao Fis-
co, sem, contudo, estabelecer 
procedimentos administrati-
vo-fiscais.

O Projeto de Lei que trata 
da revisão do ISS visa corrigir 
tecnicamente uma exigência 
legal, melhorar sua redação 
para desburocratizar proces-
sos internos, além de reduzir 
para 2% a alíquota sobre o va-
lor dos ingressos confeccio-
nados para eventos.

Os projetos de lei já foram 
encaminhados ao Legislativo, 
que participou do ato de apre-
sentação do Programa Con-
tribuindo sendo representa-
do pelo presidente da Câmara 
Municipal, Paulo Correa, e pe-
los vereadores Gabriel Uchi-
da, Lupa, Raphael Silvério e 
Nestor Leonel. A secretária 
municipal de Desenvolvimen-
to Econômico, Adélia Bueno, 
e Bruno Aurélio, do Depar-
tamento Comercial da Acib, 
também estiveram presentes.

Prefeita Paula Lemos 
enviou à Câmara projetos 

de lei que beneficiam 
quadro de apoio e suporte 
pedagógico da educação

Saúde orienta sobre 
segunda dose da Pfizer 

pediátrica para 5 a 11 anos
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O Fundo Social de Soli-
dariedade (FSS) de Barretos 
iniciou a entrega dos vales 
que darão direito à retirada de 
uma cesta especial de alimen-
tos, que irá acompanhada de 
uma ave, da Campanha Natal 
de Luz, para as famílias aten-
didas ao longo do ano.

A presidente do FSS, Le-

O evento teve a participa-
ção dos alunos de Adminis-
tração e Ciências Contábeis 
e contou com diversas pales-
tras, apresentações artísticas e 
sorteio de brindes

Com sucesso de público, a 
II Semana da Área de Negócios 
do UNIFEB (Centro Universi-
tário da Fundação Educacional 
de Barretos) foi marcada por 
uma programação variada de 
palestras, apresentações artís-
ticas e sorteio de brindes.

O evento voltado para os 
cursos de Administração e 
Ciências Contábeis aconteceu 
entre os dias 21 e 25 de no-
vembro e debateu sobre soft 
skills, carreira e finanças. 

No dia 21 de novembro, 
os alunos foram recepciona-
dos com a apresentação de 
um pianista e na sequência 
foi realizada a palestra “Soft 
Skills: As habilidades mais 
desejadas pelas empresas”, 
com o ex-aluno do curso de 
Administração, palestran-
te, mentor e consultor, Tha-
les Miranda; no dia 22/11, 
a recepção aconteceu com a 
apresentação “Banquinho e 
Violão” e a palestra “Como 
construir uma carreira de su-
cesso, pautada nos desafios do 
mercado corporativo” marcou 
a noite. A apresentação foi 
ministrada pela gestora de 
pessoas, HR Business Partner 
e embaixadora RH Lovers, 
Ana Paula Dias.

Já no dia 23 de novembro, 
a recepção foi novamente ao 
som de piano e na sequência 
aconteceu a palestra “Educa-
ção Financeira, Felicidade e 
Investimentos - Finanças + 
Qualidade de Vida”, com o 
doutorando e mestre em Fi-
nanças, Prof. Yago Marinzeck; 
no dia 24, os alunos participa-
ram do Torneio de Truco “Reis 
da Área de Negócios’’ e no dia 
25 aconteceu a primeira edição 
da “Negociando a Festa”.

Durante toda a programa-
ção foram promovidos sor-
teios de mais de 40 brindes 
doados por patrocinadores, 
inclusive de uma “Alexa” (as-
sistente virtual). 

De acordo com o coorde-
nador dos cursos de Adminis-
tração e Ciências Contábeis 
do UNIFEB, Prof. Esp. Paulo 
Buzati, a semana foi organiza-
da e planejada de forma que os 
alunos fossem protagonistas.

“Todos os dias antes das 
palestras foram realizadas 
apresentações musicais de es-
tudantes dos cursos do Centro 
Universitário recepcionando 
os participantes. Além disso, 
os apresentadores/oradores 
também eram alunos dos cur-
sos”, destacou. 

Segundo Buzati, a semana 
acadêmica é o maior evento da 
graduação e considerada uma 
grande oportunidade dos alunos 
receberem e expandirem conhe-
cimentos através de terceiros 
(no caso, os palestrantes).

“Nesse ano, o evento acon-
teceu na semana que antecede 
as provas finais, no sentido de 
deixar os alunos mais descon-
traídos e relaxados em relação 
ao final do semestre. Outro 
ponto importante é que essa foi 
a primeira semana realizada de 
forma presencial depois de dois 
anos no formato remoto. Além 
da volta da tradicional festa de 
encerramento na sexta-feira, 
mais um momento de interação 
e diversão para os alunos prota-
gonizarem”, ressaltou. 

Ao analisar a importância 
do evento, Buzati afirma que 
desde a composição da comis-
são até a participação da se-
mana acadêmica, os alunos se 
mostraram engajados e dispos-
tos. “As turmas do 1º e 2º ano 
tiveram contato pela primeira 
vez com o evento presencial 
e se mostraram tão animados 
que já perguntaram quando 
será a próxima”, finalizou.

A Prefeitura da Estância 
Turística de Barretos entre-
gou no último sábado, dia 3, 
as adequações e melhorias 
do Centro Cultural “Osório 
Falleiros da Rocha”, o Tea-
tro Cine Barretos.

A prefeita Paula Lemos 
destacou a importância de, 
a partir de agora, o local es-
tar em conformidade com 
as normas de segurança e 
poder voltar a ser utilizado 
como instrumento de Cultu-
ra à população.

“Estou muito feliz em po-
dermos reabrir esse espaço, 
e a gente já reabre de forma 
diferente, com esses grandes 
artistas barretenses. A gente 
fez essa reforma para que to-
dos possam usar esse espaço 
com amor, com carinho, para 
que aqui floresça a arte; para 
que nossas crianças possam 
conhecer grandes peças. A 
cultura te faz sonhar e todo 

Uma noite para marcar a 
magia do Natal e os grandiosos 
eventos na cidade de Barretos.

Assim foi o “Concerto de 
Natal”, apresentado pelo Coral 
Acordes Vocais, por meio de 
uma parceria entre o Ministério 
do Turismo, o Instituto Socio-
cultural do Hospital de Amor e 
a Orquestra Sinfônica de Bar-

Há menos de vinte dias 
para o Natal e a inspiração 
para a decoração da mesa da 
ceia pode ser encontrada no 
North Shopping Barretos.

A Casa Pedro Garcia tem 
apresentado opções em uma 
mesa do showroom da Di Fabri-
ca Móveis, exposta no corredor 
do centro de compras. O intuito 
é apresentar algumas de suas pe-
ças e dar ideias para quem gosta 
de uma mesa de ceia bonita, mas 
está em dúvida de como investir 
na disposição dos itens.

A Casa Pedro Garcia tem 
desde utensílios, louças, talhe-
res, toalhas, porta guardanapos, 
sousplat, jogo americano, cen-
tro de mesa, até outros itens de-

Entrega de vales cestas de Natal à famílias 
carentes começou no Fundo Social

tícia Lemos, salientou que os 
vales serão entregues até o dia 
14 de dezembro, das 9 às 16 
horas, na sede do Fundo Social. 
“Todas as pessoas que foram 
acompanhadas no ano de 2022 
receberão seu vale”, disse.

A Campanha Natal de Luz 
deve distribuir pelo menos 1.500 
cestas de alimentos e uma unida-

de de ave para cada família aco-
lhida de janeiro até o momento.

Os beneficiados serão co-
municados sobre o dia e local da 
retirada das cestas especiais pela 
equipe do Fundo Social de Solida-
riedade, que fica na Rua 16, n° 52, 
entre as avenidas 29 e 31. Mais 
informações pelo telefone (17) 
3612-2860 ou pelo 99167-6427.

Semana da Área de Negócios 
do UNIFEB debateu sobre 

soft skills, carreira e finanças

Prefeitura entrega adequações e 
melhorias do Teatro Cine Barretos

mundo tem que ter o direito de 
sonhar”, destacou a prefeita.

O secretário de Cultura, 
Rogério Teodósio, enfatizou 
que o Auto de Vistoria do 
Corpo de Bombeiros (AVCB) 
– que o Cine Barretos agora 
passa a ter é o mais impor-
tante pré-requisito para que 
se possa receber recursos de 

outras fontes (estaduais e da 
União, por exemplo) e tam-
bém projetos de fora.

CASA REABERTA
O Cine Barretos voltou 

a ser Casa da Cultura barre-
tense. Ainda na sequência da 
cerimônia, estrelas locais da 
dança, que participaram neste 
ano de competições nacionais 

e internacionais com apoio 
da Secretaria Municipal de 
Cultura, receberam reco-
nhecimento com a entrega 
do prêmio “Cultura Tá On 
2022”. Pela noite, foi a vez 
dos jovens barretenses que 
fazem cursos no Cemart 
participarem de formatura 
no palco do Cine Barretos.

Em noite memorável, coral Acordes Vocais e 
outros parceiros apresentam “Concerto de Natal”

retos, sob a regência da maes-
trina Angélica Amêndola de 
Oliveira, do regente assistente 
e preparador vocal, Fabiano Al-
buquerque, e do maestro Regi-
naldo Nascimento.

O espetáculo foi realizado 
na noite do último domingo, 
dia 4 de dezembro, na Catedral 
do Divino Espírito Santo, em 

Barretos, com entrada gratuita.
O “Concerto de Natal”, que 

é um dos eventos mais aguar-
dados durante todo o ano, emo-
cionou um público de aproxi-
madamente 350 pessoas. No 
repertório, canções tradicionais 
de Natal relembraram a magia 
natalina que esta época possui.

CORAL ACORDES 
VOCAIS

O Coral Acordes Vocais 
foi fundado em 2015, ideali-
zado pelo diretor do Hospi-
tal de Amor Infantojuvenil e 
integrante do grupo musical, 
Dr. Luiz Fernando Lopes. Em 
2017, o Coral passou a inte-
grar o rol de projetos do Insti-
tuto Sociocultural do HA.

O objetivo é sensibilizar 
através da música os pacientes, 
colaboradores e, consequente-
mente, toda a população. Classi-

ficada como 1ª arte universal, a 
música tem a capacidade de tra-
duzir sentimentos e atitudes, en-
volvendo-nos na promoção do 
bem-estar, melhorando a socia-
lização, gerenciando o estresse 
e oferecendo conforto e alegria.

Composto por colaborado-
res das unidades do Hospital 
de Amor, Ambulatório Médi-
co Hospitalar (AME), alunos 
da Faculdade de Ciências da 
Saúde de Barretos Dr. Paulo 
Prata (FACISB), bem como a 
população de Barretos (SP), o 
Coral não oferece custos aos 
seus participantes. São duas au-
las semanais de técnicas vocais, 
apresentações pontuais em hos-
pitais e instituições da cidade, 
além de apresentações oficiais 
com entrada gratuita, visando 
contribuir com a missão de hu-
manização da instituição.

Tendências em mesa posta natalina são apresentadas 
por lojista do North Shopping Barretos

corativos, todos com a temática 
natalina. E a Di Fábrica oferece 
uma variedade em móveis que 
complementam a decoração.

Segundo a gerente da Casa 
Pedro, Roberta Adi, “a ten-
dência do Natal 2022 é utili-
zar as cores típicas do próprio 
Natal; o vermelho, o dourado 
e o xadrez. A tradição está em 
alta, principalmente a aposta 
no brilho contrastando com 
as cores sólidas. Aqui na loja 
contamos com profissionais 
habilitados a dar a consultoria 
para a decoração da mesa das 
ceias, tanto de Natal, quanto 
de Ano Novo. Temos também 
árvores de Natal, diversidade 
de enfeites, guirlandas, pa-

pais-noéis, entre tantos outros 
produtos que compõem uma 
decoração linda e no clima 
natalino para receber toda fa-
mília”, explicou Roberta Adi.
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As escolas municipais da 
Estância Turística de Barretos, 
através de uma parceria entre 
a Secretaria Municipal de Edu-
cação e o Sebrae, estão reali-
zando feiras de empreende-
dorismo como fechamento do 
trabalho desenvolvido com o 
“JEPP - Jovens Empreendedo-
res Primeiros Passos”, projeto 
com foco no desenvolvimento 
do espírito empreendedor e a 
orientação para os negócios 
nas novas gerações.

A prefeita Paula Lemos 
participou na última terça-fei-
ra (6), da 4ª Feira JEPP, rea-
lizada pela Escola Municipal 
João Baroni, e conversou com 
os alunos sobre a experiência 
de empreender.

“É encantador vê-los ven-
derem seus produtos e expli-
carem a finalidade de cada 
coisa. O empreendedorismo 
na escola é de fundamental 
importância, pois daqui po-
dem sair futuros comercian-
tes e empresários de sucesso. 
Estamos trabalhando com 
responsabilidade e empenho 
para que nossas crianças pos-
sam ser o que quiserem ser”, 
disse a prefeita, que também 
aproveitou para comprar al-
guns produtos oferecidos pe-
los alunos.

Entre os itens expostos, 
temperos naturais, ervas aro-
máticas, brinquedos ecológi-
cos, brechó e alimentos, como 
minipizza e brigadeiro, esta-
vam à venda para a comuni-
dade escolar, com preços sim-
bólicos a partir de R$1.

Júlia Franco, aluna do 2° 
ano B, junto dos colegas de 
classe Arthur Belizário e Cauê 
Henrick, destacou o sucesso 
do manjericão e da salsinha, 
entre seus temperos naturais. 
Ela também estava ansiosa 
para poder fazer suas compras. 
“Quero um brinquedo que os 
alunos do terceiro ano fizeram 
e uma minipizza”, contou.

De acordo com a coorde-
nadora pedagógica do Centro 
de Formação do Profissional 
da Educação (Ceforpe), Eliane 
Vizicato, o trabalho vinha sen-
do desenvolvido desde agosto, 
com alunos do 1° ao 5° ano, 
culminando nesta feira.

“Diante de cada tema nós 
trabalhamos a multidiscipli-
nariedade e o resultado é este. 
Foi muito surpreendente, pois 
nós do Ceforpe fizemos au-
las, formações, acompanha-
mos e orientamos. Neste ano 
tivemos sete unidades traba-
lhando e, no ano que vem, 
pretendemos ampliá-lo”, ex-

plicou. “Trabalhamos desde o 
mercadinho, onde eles podem 
entender sobre o troco, conhe-
cer a moeda brasileira, saber 
que o empreendedorismo não 
é apenas abrir um negócio, 
mas que esse negócio tem que 
ser algo motivador e inova-
dor. Eles também aprendem 
higiene, etiqueta, e isso aju-
da muito no processo ensino 
aprendizagem”, completou.

A secretária municipal de 
Educação, Jéssica Maria dos 
Santos, salientou a relevância 
do projeto.

“A gente encerra o ano le-
tivo, com as feiras do JEPP, 
uma parceria da prefeitura, 
através da SME com o Se-
brae. Esta iniciativa, que visa 
o empreendedorismo das nos-
sas crianças, e que foi desen-
volvida no contraturno das 
escolas, é um dos projetos 
relevantes que possibilitaram 
que a prefeita Paula recebesse 
o prêmio Prefeito Empreen-
dedor do Estado de São Pau-
lo, sendo uma das finalistas na 
etapa nacional. São os inves-
timentos em educação dando 
frutos”, disse a secretária.

A secretária municipal de 
Desenvolvimento Econômi-
co, Adélia Bueno, também 
participou da visita.

A Tereos, uma das líderes 
mundiais na produção de açú-
car, etanol e bioenergia, está 
com inscrições abertas para dois 
cursos de capacitação voltados 
exclusivamente para mulheres 
na região de Colina. Ministra-
dos em parceria com o SENAI, 
os cursos são de Manutenção 
Automotiva e Tratorista.

O projeto visa desenvolver 
habilidades e capacitar mu-
lheres e aumentar as oportu-
nidades para as moradoras do 
local. Serão 16 vagas oferta-
das para cada uma das turmas.

O curso de Manutenção 
Automotiva terá carga horária 
de 96 horas e o de Tratorista 
terá duração de 40 horas, com 
aulas práticas e teóricas.

Para se candidatar nos 
cursos, as mulheres precisam 
ter 18 anos ou mais e ensino 
fundamental completo. Para 
o curso de tratoristas, as inte-
ressadas também precisam ter 
CNH categoria B.

As inscrições podem ser 
feitas por meio do envio do 
currículo para o e-mail recru-
tamento.saojose.br@tereos.

Passados os dois anos mais 
intensos da pandemia causada 
pela Covid-19 e o início da re-
tomada da economia, milha-
res de brasileiros que ficaram 
endividados começam a regu-
larizar sua situação financeira.

Dados compilados pelos 
Cartórios de Protesto de Bar-
retos mostram um aumento de 
92% no cancelamento de dívi-
das protestadas nos primeiros 
dez meses do ano em compa-
ração ao mesmo período do 
ano passado. Já em compara-
ção a 2020, o crescimento no 
mesmo período é de 342%.

Segundo o levantamento, 
até o mês de outubro de 2022 
foram cancelados 752 títu-
los, enquanto que no mesmo 
período de 2021, os cancela-

Escolas Municipais realizam 
feiras de empreendedorismo

Tereos oferece cursos de capacitação 
exclusivamente para mulheres em Colina

Cursos são de Manutenção Automotiva e Tratorista; as inscrições vão até o dia 25

com ou pelo WhatsApp (17) 
99631-0318, com a especifi-
cação de qual curso tem inte-
resse. As duas inscrições vão 
até o dia 25 de dezembro.

Após a formação, as parti-
cipantes serão avaliadas para 
futuras oportunidades internas.

INICIATIVAS PARA 
MULHERES

Em 2021, a Tereos promo-
veu uma turma de capacitação 
para Operação de Máquinas 
Agrícolas focada exclusiva-
mente em mulheres em Tanabi 
(SP). A empresa também conta 
com turmas de jovens aprendi-
zes exclusivamente femininas, 

salas de amamentação nas uni-
dades e um programa de diver-
sidade que busca impulsionar 
a inclusão na empresa.

Para apoiar as ações, a 
companhia possui um grupo 
de afinidades composto por 
20 mulheres de diferentes ní-
veis hierárquicos e áreas do 
negócio, e o Programa Diver-
sifica Tereos, que reúne ini-
ciativas para a inclusão de ou-
tros grupos minoritários. No 
último ano, a Tereos anunciou 
a meta de alcançar 17,5% de 
mulheres em sua força de tra-
balho geral e 15% no quadro 
de liderança até 2030.

Cartórios de Protesto registram aumento de 
92% no cancelamento de dívidas em Barretos

mentos totalizaram 392 e, em 
2020, apenas 170 dívidas. Em 
termos financeiros, os credo-
res que haviam tomado calo-
te durante o período, sejam 
pessoas físicas ou jurídicas, 
recuperaram um total de R$ 
2.021.112,19 com a utilização 
do serviço do protesto.

Ainda segundo o estudo, o 
serviço do protesto recupera 
em média 65% das dívidas em 
até três dias úteis.

Segundo o presidente do 
IEPTB/SP, José Carlos Alves, 
a disponibilização de serviços 
eletrônicos têm sido crucial 
para quem busca solucionar 
pendências financeiras.

“Hoje o cidadão consegue, 
com apenas alguns cliques, 
quitar sua dívida e efetuar o 

cancelamento da mesma em 
Cartório, sem ter que sair de 
casa ou gastar com intermediá-
rios”, disse. “Também é possí-
vel a qualquer pessoa verificar, 
gratuitamente, se há pendên-
cias financeiras em nome de 
alguém ou no CNPJ de uma 
empresa, antes de efetuar uma 
eventual contratação de servi-
ço ou financeira”, completa.
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COTIDIANO

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Como atuação de bancos públicos poderia ter 
evitado recorde de inadimplência no Brasil

nas comunidades distantes, de 
orçamento voltado para a área 
social, para a agricultura fami-
liar, para as micro e pequenas 
empresas, pro micro empreen-
dedor individual, para as coo-
perativas de produção.

O BB, por exemplo, cobra 
as mais altas taxas de juros no 
crédito rotativo do cartão de 
crédito e a segunda maior taxa 
de juros do financiamento imo-
biliário entre os cinco maiores 
bancos do sistema financeiro do 
país. Neste grupo, o banco tam-
bém pratica as maiores taxas 
para financiamento de capital 
de giro para pessoas jurídicas, 
a terceira maior taxa para ope-
ração de crédito consignado do 
INSS e de crédito pessoal.

É válido destacar que em 
2008, diante da crise mundial, 
foi determinado que Caixa e 
BB baixassem os juros e am-
pliassem créditos, medida fun-
damental para manter a dinâ-
mica do mercado interno, o que 
evitou uma grave crise finan-
ceira interna como ocorreu em 
vários países.

Funcionários dos bancos 
públicos Caixa e Banco do 
Brasil entregaram à equipe 
de transição do novo governo 
documentos, onde solicitam 
o fortalecimento do papel das 
empresas como indutoras do 
desenvolvimento do país. Para 
a representação dos trabalha-
dores, a expectativa é que, a 
partir de 2023, junto à valoriza-
ção do BB e dos demais bancos 
públicos, ocorra o aumento de 
empregados, diminuindo a so-
brecarga de trabalho e a precari-
zação do atendimento por causa 
do enxugamento de postos.

A quantidade de empresas 
inadimplentes no Brasil bateu 
recorde em 2022. Relatório re-
cente da Serasa Experian mos-
tra crescimento de 8,5% em 
outubro, na comparação anual, 
chegando a 6,33 milhões de 
companhias com operações em 
atraso. Essa é a maior quantida-
de já registrada desde o início 
da série histórica, em 2016.

Os números poderiam ser 
muito menores se houvesse a 
atuação dos bancos públicos 
com a oferta de juros a taxas 
reduzidas, ajudando a gerar 
emprego e saúde financeira nas 
empresas, haja vista que o au-
mento da inadimplência tam-
bém reflete a menor capacidade 
das famílias de pagar contas, 
por conta da alta de preços.

Segundo a Pesquisa de En-
dividamento e Inadimplência do 
Consumido (Peic), encomenda-
da pela Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo (CNC), o índice de 
famílias endividadas no Brasil 
com renda de até dez salários 
mínimos chegou a 80,3% – 
maior patamar já registrado na 
série histórica da Peic, que teve 
início em 2010, e a primeira vez 
com a taxa acima dos 80%.

PAPEL DOS BANCOS 
PÚBLICOS

Representantes do funcio-
nalismo dos bancos públicos 
avaliam que nos últimos anos 
essas instituições têm sido cada 
vez menos utilizadas como ins-
trumentos de políticas públicas. 
Além de praticar taxas altas na 
oferta de empréstimos e reduzir 
a carteira de crédito, se asse-
melhando aos bancos privados, 
houve diminuição da atuação 

Serasa registra maior quantidade 
de empresas inadimplentes no país

O Senac Barretos, em par-
ceria com a Santa Casa, pro-
moveu a I Conferência Mater-
no-infantil, na última segunda 
(5) e terça-feira (6).

O evento foi direcionado 
ao público multidisciplinar da 
saúde e contou com simulações 
de partos realísticos com a robô 
“Victória” (vinda da Alemanha).

A Dra. Ana Carolina Beh-
ring, coordenadora da área de 
enfermagem do Senac São 

Paulo, foi a responsável pelo 
procedimento demonstrando as 
boas práticas na área, além de 
proferir palestras nos dois dias 
da conferência, realizada de 
forma híbrida – presencialmen-
te no IRCAD América Latina, 
em Barretos, e pelo YouTube, 
com transmissão simultânea, 
para pessoas inscritas.

Especialistas da Santa Casa 
e profissionais de renome na-
cional também participaram 

na conferência, tais como o 
professor Laércio Neves, dou-
tor Bruno Trindade, doutora 
Lorena Aparício, doutora Ana 
Carolina Ribas, doutor Pedro 
Rizzo e também as gerentes de 
enfermagem Letícia Pacífico e 
Aryadne Oneil.

“A participação do Senac 
Barretos na Conferência Ma-
terno-Infantil, contribuindo 
para promover a divulgação 
do conhecimento, a inovação 

e o intercâmbio na área, re-
força nossa referência como 
instituição formadora de pro-
fissionais da saúde, principal-
mente da Enfermagem, em 
todo Estado de São Paulo”, 
afirmou Maíra Latorre Lopez, 
gerente do Senac Barretos.

A programação também 
incluiu atualizações em HPP 
(Hemorragia Pós-Parto) e no-
vas diretrizes em Reanimação 
Neonatal.

Projeto Shotokan realiza 38° exame 
de faixas e gradua mais 25 karatecas

O Projeto Shotokan, parceria 
entre a prefeitura da Estância Tu-
rística de Barretos, por meio da 
Secretaria Municipal de Esportes 
e Lazer, e a Associação Impacto 
de Karatê, realizou o 38° exame 
de faixas com a graduação de 
mais 25 karatecas barretenses. 
O evento esportivo aconteceu no 
último sábado, 3 de dezembro, 
no Ginásio do Complexo Polies-
portivo João Batista da Rocha, 
o Rochão. O Shihan (Sensei e 
Coordenador) Sílvio Ricardo 
Rodrigues, Faixa Preta 5° Dan 
(Grau), afirmou que com os 25 
novos graduados nessa terceira 
turma de 2022, Barretos totali-
za 106 novos graduados no ano. 
“Nossos agradecimentos ao se-
cretário de Esportes, Tony Carva-
lho, e à prefeita Paula Lemos, por 
apoiarem a Associação Impacto 
e propiciarem locais adequados 
para a prática do Karatê”, agrade-
ceu Sílvio Ricardo. Neste exame 
foram entregues 22 novos certifi-
cados e faixas amarelas, duas ver-
melhas e uma laranja. Além do 
Shihan Sílvio Rodrigues, a equi-
pe do projeto Shotokan é com-
posta pelos Senseis Vitor Ricardo 
e Silvia Catelan, e monitores.

Parceria entre a prefeitura e a Associação Impacto de 
Karatê tem 106 novos graduados no ano 2022

ANIS TOZADOR DIAS MENDES
AURÉLIO MARQUES - Faixa Vermelha
AURELIO MARQUES FILHO - Faixa Laranja
CARLOS HENRIQUE DA SILVA DORNELES
EDUARDO BORGES BEZERRA
ELIETE APARECIDA DOS SANTOS FERNAN-
DES OLIVEIRA
ERIK WASHINGTON DE LIMA
EZEQUIAS ALTINO RIBEIRO
GABRIEL LUZ DE LIMA
GUILHERME GERINO PEREIRA LAVEZO
HEITOR DOJICSAR GUIMARAES
HELENA VITÓRIA BERNARDES DOS SANTOS

HELIO TAKASHI SATO JUNIOR
JOÃO PEDRO CORDEIRO PRADO PEREIRA
KELVIN KAUÃ FARIA DA SILVA
LUIZ GUILHERME MARTINS ORESTES
MARCELO PRIETO
MARIA LUIZA HOFT DO CARMO FERREIRA
MATEUS ARTUR MINOZZO - Faixa Vermelha
MATHEUS MEDEIROS JACINTO
PEDRO DE ARAÚJO BUOZZO
PEDRO HENRIQUE ROSSINI SARTORI DE MELO
RENAN DA SILVA BRANDES
SARAH CRUVINEL
YURI APARECIDO DE OLIVEIRA

RECEBERAM OS CERTIFICADOS

Senac Barretos participou de Conferência materno-infantil

Estância Turística de Barretos recebe certificação 
de boas práticas rumo à eliminação de 

transmissão de HIV e de sífilis da mãe para o bebê
A Estância Turística de Bar-

retos recebeu da Secretaria de 
Vigilância em Saúde do Mi-
nistério da Saúde certificação 
com selo Prata em boas práticas 
rumo à eliminação da transmis-
são vertical do HIV (quando a 
doença é transmitida da mãe 
para o bebê durante a gestação, 
no parto ou pela amamentação) 
e selo Ouro rumo à eliminação 
da sífilis congênita.

O Ministério da Saúde al-
meja a erradicação nacional 
dessas transmissões. A sífilis 
adquirida na gestação é curá-
vel e é totalmente evitável que 
o bebê nasça com a doença.

A premiação foi entregue à 
equipe do Programa Municipal 
IST/HIV/AIDS, que represen-
tou a prefeitura na última quar-
ta-feira, dia 7, no auditório da 
Fiocruz, em Brasília.

A prefeita Paula Lemos ce-
lebrou a conquista para o mu-
nicípio. “Nós pleiteamos ao 
Ministério esses selos justa-
mente porque queremos pro-
porcionar mecanismos para 
que essa seja sempre uma 
política pública da gestão mu-
nicipal. Estamos trabalhando 
constantemente para que nos-
so município tenha índices 
cada vez melhores e quere-

mos que isso continue sendo 
feito no futuro”, destacou.

A prefeita cumprimentou 
os funcionários que trabalham 
diretamente nessas ações, 
pelo papel essencial que tam-
bém têm nessa conquista.

O comunicado de que a 
Estância Turística de Barretos 
havia alcançado à certificação 
inédita para o município foi 
feito ao secretário municipal 
de Saúde, Kleber Rosa, no dia 
16 de novembro.

“Foi todo um processo, em 
que o município pleiteou ao 
Ministério essa certificação. 
Nossas equipes enviaram os 
dados comprobatórios de-
monstrando como Barretos 
vem se empenhando nesse ob-
jetivo”, lembrou Kleber Rosa.

“Chegamos então à fase 
decisiva em que a equipe de 
certificação esteve em nos-
sa cidade no fim de outubro, 
percorrendo os serviços do 
município e constatando que 
essas boas práticas seguem 
em execução constante na Es-
tância Turística de Barretos”, 
afirmou o secretário.

A coordenadora do Pro-
grama Municipal IST/HIV/
AIDS, Cecília dos Reis, in-
tegrou a equipe presente em 

Brasília para a cerimônia.
“É um momento muito 

importante para todos nós, 
vendo o resultado do trabalho 
que é desenvolvido sendo re-
conhecido e um estímulo para 
que toda a equipe siga mobi-
lizada nessa causa”, destacou.

Cecília dos Reis também 
avaliou como positiva a possibi-
lidade de, em razão da cerimô-
nia de entrega da certificação, 
trocar experiências com equipes 
de outras cidades e com o cor-
po técnico do Ministério, agora 
ainda mais acessível para troca 
de informações e compartilha-
mento de conhecimento com os 
profissionais barretenses.

Na cerimônia na capital fe-
deral, ela estava acompanhada 
de Denize Klenner, psicóloga 
do Serviço de Assistência Es-
pecializada (SAE) Casa Rosa.

PREMIAÇÃO 
ESTADUAL

A semana foi de mais re-
conhecimento para a Estância 
Turística de Barretos. Na se-
gunda-feira, dia 5, a equipe do 
Programa esteve na cidade de 
São Paulo para participar da 
7ª Semana Paulista e Mobili-
zação contra a Sífilis e Sífilis 
Congênita: Os desafios da eli-
minação da sífilis congênita 

- “teste, trate e cure a sífilis 
adquirida”. Entre os 236 mu-
nicípios que receberam, em 
sua 4ª edição, o Prêmio Luiza 
Matida, a Estância Turística 
de Barretos está entre os 26 
que receberam a dupla pre-
miação: o município foi re-
conhecido pelas mobilizações 
para a erradicação da sífilis 
congênita e da transmissão 
vertical do HIV.




